



"2023. Año del Septuagésimo Aniversario del Reconocimiento del Derecho al Voto de las Mujeres en México".

Comunicado Núm. 516/2023

## CON OBRAS, EN TOLUCA SE CONSTRUYE UN PRESENTE ESPERANZADOR PARA UN FUTURO MEJOR: ALCALDE RAYMUNDO MARTÍNEZ

- *Da banderazo de inicio a la rehabilitación con mezcla asfáltica de la calle Adolfo López Mateos*
- *Después de tanto tiempo de espera hoy inicia una nueva realidad que traerá progreso y beneficiará a muchas familias: vecinos*

**Toluca, Estado de México, 16 de agosto de 2023.-** El Presidente Municipal de Toluca, Raymundo Martínez Carbajal, dio el banderazo de inicio de obra de la rehabilitación con mezcla asfáltica de la calle Adolfo López Mateos, colonia Los Ángeles, en el límite de las delegaciones La Maquinita y Santiago Miltepec.

Acompañado del Presidente Honorario del Sistema Municipal DIF Toluca, Raymundo Martínez Zendejas, integrantes del Cabildo y vecinos de la zona, aseguró que se están realizando obras en las 48 delegaciones porque "el futuro de Toluca no nos lo vamos a jugar, vamos a trabajar para asegurarlo desde un presente esperanzador que nos dice que aquí comenzamos a vencer a la desidia, a la irresponsabilidad y a lo que nos dejaron".

Martínez Carbajal destacó que el inicio de esta obra deja en claro que se han cumplido todos los compromisos realizados y se ha demostrado la transformación del municipio, de como lo dejó la administración pasada, endeudado y funcionando al 20%, a diferencia de ahora que está funcionando al 100% y se ha posicionado a Toluca como el municipio menos endeudado del estado y el segundo menos endeudado del país.

En su intervención, el director de Obras Públicas, Gustavo Amado de Jesús, explicó que la rehabilitación de la calle Adolfo López Mateos consta de dos cuerpos, el primero con una superficie de 3 mil 483 metros cuadrados, que será pavimentado con mezcla asfáltica y el segundo, de 2 mil metros cuadrados, donde se realizarán trabajos de fresado y rehabilitación.

Por su parte, la primera delegada de La Maquinita, Jessica Araceli Hernández Jiménez, explicó que "después de tanto solicitar la pavimentación, hoy inicia una nueva realidad que traerá el progreso y beneficiará a muchas familias, por lo que seguiremos trabajando de la mano para Llenar a Toluca de Vida".